

## Copei aspira ingresar en la MUD tras realizar elecciones internas

Autor Administrator

Monday, 11 de July de 2016

Modificado el Sunday, 10 de July de 2016

Candidatos del Partido Social Cristiano (Copei), esperan que una vez sean elegidas las nuevas autoridades de la organizaci3n, la tolda verde pueda ingresar nuevamente a la Mesa de la Unidad Democr3tica (MUD)

Durante las elecciones internas para escoger los representantes del mencionado partido politico, los candidatos manifestaron que la tolda verde siempre se mantuvo con la unidad a pesar de las intervenciones del Gobierno.

Por otra parte, Roberto Enriquez candidato a la presidencia nacional de Copei, ofreci3 un balance del proceso electoral el cual calific3 como positivo.

" Yo creo que los copeyanos despu3s de todo lo que nos ha pasado estamos demostrando que tenemos un compromiso de piedra de roca con Venezuela (...) Este es un partido que est3 regado en toda Venezuela y es un partido que est3 al servicio de Venezuela. Hoy Copei practica democracia y esperamos que pronto los venezolanos en el revocatorio podamos practicar democracia"

Robert Garcia, candidato a la secretar3a general nacional de Copei dijo que "la participaci3n ha superado las expectativas hasta la hora, pero lo importante es la pr3ctica y la democracia interna indistintamente del resultado".

Garc3a tambi3n denunci3 que "trataron de quebrar un partido como Copei, trataron de desviarlo de la unidad democr3tica y los militantes decidieron estar all3- fieles con su militancia con sus principios y fieles con la unidad".

En este contexto, Rogelio D3az candidato a la direcci3n nacional de Copei, explic3 que la tolda verde qued3 suspendida luego de una sentencia del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) ya hace casi un a3o, "pero Dios mediante con este proceso que estamos realizando en que escogemos nuevas autoridades que tienen sus lapsos vencidos ya esa medida quede sin efecto".

"Hoy estamos construyendo y estamos haciendo una p3gina gloriosa en la historia y el balance es bien positivo"

para estos comicios participaron al menos 160 mil los militantes y eligieron 335 equipos municipales, 24 regionales y decidieron entre dos planchas nacionales

<http://globovision.com/article/copei-aspira-ingresar-en-la-mud-tras-realizar-elecciones-internas>

